

L'armée syrienne libère de nouveaux territoires de la domination de groupes extrémistes



Damas, 28 décembre (RHC)- L'armée de la Syrie a expulsé l'organisation terroriste « Front de Libération du Levant » de la localité d'Um Harten et des hauteurs de Sheik Amada, dans la Sud de la province d'Idlib.

Des sources militaires ont fait savoir que les troupes gouvernementales ont détruit des équipements appartenant aux extrémistes dont 6 véhicules équipés de mitrailleuses lourdes, un char et un lance-missiles.

Par ailleurs, sur le front est de cette province, les forces syriennes ont repris le contrôle des communautés de Cubebat et de Ras Ein et des installations d'une brigade de défense aérienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151317-larmee-syrienne-libere-de-nouveaux-territoires-de-la-dominion-de-groupes-extremistes>



Radio Habana Cuba